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Savigny, le 20 décembre 2018. 
 
 

COMPTE RENDU 
 

Réunion de BUREAU 
 
Le jeudi 20 décembre 2018 à 20h00 à Savigny en Septaine, les membres du bureau se sont réunis.   
 
Présents : 
Mme CHEVESSON Fabienne, M. CHEVESSON Pascal, M. JOYEUX Alain, Mme VOTAT Marie-
Christine, M. BERGER Michel, M. RAYNAUD Alain 
 
Invités : M. CIVADE Ervan et M. JOULIN François 
 
Excusés : M. JOULIN François 
 
Secrétaire de séance : Mme Fabienne CHEVESSON 
 

= := := ::= := := := := 
 
Rappel de l’ordre du jour :  
1- Bilan concours salle 2018 
2- Subvention CNDS 
3- Anniversaire du club (galette des rois) 
4- Réparation cibles salle 
5- Proposition concours 3D avril 2019 : 
          - parcours (2) 
          - achat de cibles 
6- Tenues parcours : montage dossier pour recherche sponsors 
7- Entraînements jeunes  
8- Information 
9- Questions diverses 
 

:- :- :- :- :- :- :- :- :- : 
 
M. CIVADE Ervan a envoyé un mail indiquant qu’il ne souhaitait plus assister aux réunions de bureau. 
 
1 - Bilan concours salle 2018 
Bilan identique à celui de l’an passé à 11€ prés (1043€ de bénéfice) 
A ce jour il reste sur le compte 2961,79 € 
2 - Subvention CNDS 
Versée de 346 € qui ont été utilisée en achat de 5 centres cibles Booster (115€) et 13 spots pour les cibles 
Eleven (234€). Donc reste à charge pour le club 3 €. 
3 - Anniversaire du club (galette des rois) 
Présentation des gobelets et stylos réalisés à l’effigie du club pour l’anniversaire en janvier. 
Pour l’instant, 27 réponses positives pour l’anniversaire.  
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Devis pour petits fours chez GUILMOT. Le club payera le buffet et les boissons (coca, jus de fruits, vin, 
bière, cidre). Nous tablerons sur 50 personnes à peu prêt. 
Cible 122cm avec chouette et « 25ans du club » dessus. 
Prévoir tables Mairie. 
4 - Réparation cibles salle 
Jeudi 27 décembre à 14h pour faire les réparations si autorisation Mairie. A voir. 
5 - Proposition concours 3D avril 2019 : 
          - parcours (2) 
Il faut faire deux parcours. Il faudrait récupérer le règlement pour le concours de manche DR par équipes. 
Il faut y réfléchir dès maintenant. 
          - achat de cibles 
Il faut prévoir le renouvellement des cibles du Groupe 4. Prévoir achat de 4X2 cibles groupe 4. Il faut 
voir pour le groupe 3. 
6 – Tenues parcours : montage dossier pour recherche sponsors 
Il faudrait trouver des sponsors pour réaliser les vestes. Il faudrait monter un dossier pour le CA, le 
Conseil Départemental et savoir combien de personnes seraient intéressées. A faire pour Janvier. Il 
faudrait connaitre le nombre de personnes intéressées pour l’achat des blousons. 
Nous allons faire un sondage auprès des licenciés pour savoir qui serait intéressé. 
7 – Entraînements jeunes  
Le lundi il n’y a plus que deux jeunes participants aux entraînements. Le mercredi 6 licenciés mais 
actuellement. Les jeunes du lundi iront aux entraînements du mercredi de 17h30 à 19h30 ceci à compter 
du 9 janvier 2019. Alain Raynaud se charge de prévenir les licenciés. 
8 – Information 
Pascal c’était porté volontaire pour l’arbitrage du France Nature de Beaugency si la tenue rouge était 
autorisée. La réponse de Mme Jarry est que « la tenue du France est la tenue bleue uniquement ». Donc 
Pascal a répondu que cette réponse entrainait sa démission de sa fonction d’arbitre en avisant se fait à 
l’assemblée générale du Comité Départemental. 
9 - Questions diverses 
Aucune  
 
Séance terminée 21h55 

 
 
 

 
   Le Président,        Le secrétaire de séance, 
Pascal CHEVESSON        Mme CHEVESSON Fabienne 

 


